



Hier klicken

Satin-Wendebettwäsche € 21,99

2 Herz-Backförmchen € 7,99

EDUSO
Das Online Erl...



Euro-Logo demontiert

Riesenrad bis 9. März gesperrt

Aufgrund des Sturms "Emma" muss das Wiener Riesenrad bis 9. März geschlossen und das EURO-Logo entfernt werden.



© GEPA

Aufgrund des Sturms „Emma“ gaben die Besitzern des Wiener Riesenrades eine umfangreiche sicherheitstechnische Überprüfung des wiener Wahrzeichens in Auftrag. Verbunden mit diesen Maßnahmen ist eine Vermessung aufgrund derer das Riesenrad bis einschließlich 9. März geschlossen sein wird. Das Euro-2008-Branding, welches das Riesenrad auf der Vorderseite zieht, muss während dieser Arbeiten demontiert werden. Genau 100 Tage vor dem EM-Anpfiff wurde dem Riesenrad dieses riesige EURO-Outfit in Form eines 2.000 Quadratmeter großen Netzes verpaßt, das auf weinrotem Hintergrund die Logos der UEFA und der Host-City Wien, die Maskottchen Trix und Flix sowie den Schriftzug "Wir freuen uns auf die Europameisterschaft" zeigt.

Fahnen werden Mitte April geliefert

Die Anlieferung der restlichen Fahnen soll dann Mitte April erfolgen. Sie werden auf der Westeinfahrt, dem Gürtel, der Ausstellungsstraße, der Meiereistraße sowie am Praterstern und in der Inneren Stadt aufgehängt.

Die Präsentation des neu gestalteten - und nicht unumstrittenen - Prater-Eingangsbereichs steht für 25. April in Aussicht. Zusätzlich werde es zu einer Verbesserung der Beleuchtung in der Prater Hauptallee kommen. "Wir werden entlang des 4,3 Kilometer langen Weges zwischen Lusthaus und Praterstern neue Lampenanlagen errichten bzw. alte durch neue ersetzen", sagte Gerhard Kubik, SP-Bezirksvorsteher der Leopoldstadt. Als Kosten für das Projekt nannte er rund eine Million Euro.

Security-Firmen fix

Fest steht nun auch schon, welche Security-Firmen die Fanzone betreuen werden. Laut EURO-Organisationskomitee haben nach der europaweiten Ausschreibung nun die Unternehmen SIKUR Sicherheitsdienste aus Österreich und die b.i.g. Sicherheit GmbH aus Deutschland den Zuschlag bekommen. 300 Securities werden zwischen Heldenplatz und Rathausplatz im Einsatz sein.

Werbung

EM 2008-Münzen

Sehen Sie die neuen Münzen zur Europameisterschaft 2008.

Austria Wien

Fussballsounds & Bilder jetzt Gratis für's Handy

Google-Anzeigen

Leser Meinungen